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El inicio de la remodelación de las avenidas Alfonso XIII,
Olimpiadas y Filipinas podría ser una realidad a finales
de este año después de que el pleno ordinario de julio
haya  aprobado  hoy  por  unanimidad  que  el  80% del
gasto de la remodelación se lleve a cabo en el año 2024.
Está previsto que las obras arranquen en los meses de
noviembre o diciembre y  tengan una duración de 15
meses.

El salón de actos del Museo del Calzado ha acogido esta
mañana  el  último  pleno  previo  a  las  vacaciones  de
verano en el que además de aprobarse el acuerdo de

traspasar el gasto para las obras de la avenida Alfonso
XIII al próximo año, también se ha dado luz verde por
unanimidad a la constitución de la entidad de gestión y
modernización  de  la  Finca  Lacy.  La  edil  del  área,
Elisabeth Belda, ha destacado que la finalidad es que
“los entes públicos y privados trabajen juntos y consigan
lograr que avance la modernización y la sostenibilidad
del polígono para un mayor crecimiento del mismo”.

El pleno también ha aprobado la cuenta justificativa de
14.857  euros  con  ADOC,  así  como  el  inicio  del
expediente de reintegro del convenio por 3.142 euros.

Las obras de remodelación de la avenida Alfonso
XIII están previstas para finales de año
28/07/2023

Las obras arrancará a finales del año | J.C.
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También ha salido adelante por unanimidad el convenio
con la AMCE Santa Cecilia por valor de 96.000 euros,
con AMFI  por  55.000 euros,  con la  Junta Central  de
Fallas  con un  presupuesto  de  53.000 euros  y  con  la
Cofradía de los Santos Patronos por 20.000 euros.

El pleno se ha llevado a cabo en el Museo del Calzado | J.C.

Solo con el voto en contra de Vox se ha aprobado la
cuenta  justificativa  de  subvenciones  para  ONGD’2.  El
grupo de ultraderecha se ha opuesto porque “no hemos
podido ver los gastos y facturas por lo que no podemos
asegurar que ese dinero alcance a quien va dirigido y
porque  muchos  no  tienen  delegación  en  Elda”,  ha
explicado la portavoz, Paqui Vicente. El portavoz del PP,
Paco  Sánchez,  le  ha  respondido  que  “todos  los
expedientes  han sido fiscalizados  por  los  funcionarios.
Además,  estamos  obl igados  a  ayudar  a  estas
asociaciones  moralmente”.  Por  su  parte,  la  edil  de
Solidaridad, Anabel García,  ha desmentido a VOX al
afirmar que todas las asociaciones trabajan en Elda, en

caso  contrar io  “no  podrían  concurr ir  a  estas
subvenciones”.

En el apartado de ruegos y preguntas, Vox ha solicitado
la  retirada  de  la  bandera  LGTBIQ+  del  balcón  del
Ayuntamiento porque “no es compatible la utilización de
banderas no oficiales en fachadas de edificios y espacios
públicos”, pese a que solo está prohibida que ondeen en
un  más t i l .   Como  cada  año  es te  s ímbolo  de
reivindicación se coloca en el balcón del Ayuntamiento
desde el Día del Orgullo LGTBIQ+, 28 de junio, hasta la
finalización  de  todos  los  actos  con  motivo  de  esta
celebración.  Este  año  concluirán  mañana  con  una
manifestación que recorrerá calles de Elda y Petrer y una
fiesta en la Plaza Castelar.

La bandera permanecerá en el Ayuntamiento hasta que
finalicen los actos con motivo del Día del Orgullo LGTBIQ+
| J.C.
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